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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 14 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno quattordici del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano tutti 

presenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente: comunica, che ieri si è verificato un incendio all’interno del Parco Cassarà,  pertanto 

intende fare un sopralluogo per comprendere la situazione, precisa che oggi la seduta del Consiglio 

tratterà l’argomento del trasporto pubblico ed a  tale proposito  sarà invitato il Presidente Cimino 

che ci aiuterà a comprendere come s’intende procedere, premesso che la Giunta ha deliberato per 

l’acquisto di nuovi bus al fine di  migliorare il servizio; inoltre  cosa si prevede fare relativamente 

alle piste ciclabili. 

Il Cons. Tuzzolino: si pone la domanda relativamente a quale fondo si è attinto per avere le risorse 

economiche, pensa inoltre che l’Amministrazione non abbia le idee chiare in relazione alla mobilità, 

sarebbe opportuno incentivare altre forma di micro viabilità, quali biciclette elettriche, monopattini. 

Il Presidente: afferma che le risorse provengono dal fondo Metrò. 

Il Con. Ruggero: condivide l’utilizzo di fondi extra, ma dovrebbero creare una situazione tale da 

obbligare tutti i passeggeri a pagare il biglietto. 

Il Cons. Di Vincenti: ricorda la recente aggressione all’autista e quindi afferma che in ogni vettura 

dovrebbe esserci un vigilante, esprime solidarietà nei confronti dell’autista e ricorda che si dovrebbe 

provvedere alla sanificazione giornaliera. 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri e in particolare quanto detto dal 

Cons. Tuzzolino, afferma che la presenza del bigliettaio sarebbe un valido aiuto per l’autista e nello 

stesso tempo i passeggeri sarebbero obbligati a pagare il biglietto. 

Il Con. Lupo: esprime la sua perplessità sull’operato dell’Amministrazione relativamente 

all’incentivazione dei bus, perché teme un accantonamento del procedere dei lavori per il tram. 

Il Cons. Dentici: condivide le affermazioni dei colleghi Consiglieri e ritiene che sarebbe giusto 

impiegare i fondi anche per mezzi di viabilità alternativi. 

Il Cons. Sinopoli: apprende positivamente la notizia del fondo, ma vuole sottolineare l’importanza 

della presenza di un controllore sul bus al fine di assicurare il rispetto delle regole e il pagamento 

del biglietto; utile il biglietto unico per tutti i mezzi di trasporto (bus, tram e metropolitana), 

purtroppo fino ad ora gli interventi effettuati su bus e tram non hanno avuto esiti positivi, per cui è 

necessario porre dei quesiti al Presidente dell’AMAT. per comprendere. 

Il Cons. Buonpasso: condivide quanto detto dai colleghi consiglieri e ritiene opportuno il ripristino 

delle linee che sono state soppresse nel territorio della IV Circoscrizione. 

Il Cons. Dentici: propone che i percettori del reddito di cittadinanza potrebbero essere impiegati 

come controllori sui mezzi. 
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Il V.P.Schiera: condivide quanto detto dai colleghi consiglieri. 

Il Presidente: considera che una città come Palermo, deve avviarsi verso un sistema di trasporto 

integrativo, è opportuno completare i lavori iniziati da tempo in maniera tale da collegare l’intera 

città, favorire il car sharing, e la metropolitana leggera, quindi sistemi di trasporto integrati. 

Relativamente all’impego dei soggetti beneficiari del reddito di cittadinanza, è opportuno conoscere 

le procedure necessarie che permettano a questi soggetti di svolgere dei lavori, auguriamoci che 

l’incontro con il Presidente dell’Amat ci permetta di comprendere. 

Il Cons. Ruggero: considera che l’Amministrazione Comunale poteva studiare come organizzare i 

trasporti in relazione alle esigenze della città, ma purtroppo i vertici non hanno una visione nuova 

della mobilità. 

Il Cons. Tuzzolino; condivide pienamente quanto detto dal collega Ruggiero. 

Il Cons. Lupo: informa che ancora attende risposta per il problema relativo ai sottopassi di Viale 

Regione, pertanto chiede la presenza in videoconferenza del Vice Sindaco al fine di avere notizie 

certe. 

Il Presidente: alla chiusura della seduta si recherà al Parco Cassarà e chiede gentilmente ai 

Consiglieri (chi vuole) di recarsi dall’ingresso di P.zza Turba 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:33 

 

Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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